

CHILE / POLÍTICA / PORTADA

Partido Comunista ratifica candidatura de Karol Cariola al Senado: «Tiene serias posibilidades de electividad»

El Ciudadano · 24 de marzo de 2025

El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, confirmó que la diputada Cariola sigue siendo la carta de la tienda para disputar un cupo senatorial en la región de Valparaíso. "Tiene serias posibilidades de electividad", señaló el timonel comunista en Radio Nuevo Mundo.



El Comité Central del **Partido Comunista** ratificó este sábado a la diputada **Karol Cariola** como candidata de la tienda para competir por un **cupo senatorial** en las elecciones del próximo 16 de noviembre.

Si bien la instancia tenía por objetivo definir quién será el **candidato presidencial del partido** -en un contexto en que **Jeannette Jara** y **Daniel Jadue** suenan como los principales nombres-, finalmente la jornada terminó **sin claridad** respecto a esta situación.

«**Este es un debate que va a continuar**», afirmó la secretaria general del partido, **Bárbara Figueroa**.

A pesar de que no hubo definición respecto al candidato presidencial, sí se zanjó otra gran interrogante: **el futuro político de la diputada Karol Cariola**, quien actualmente enfrenta una investigación por presunto **tráfico de influencias**.

A pesar de esto, el presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, confirmó que **Cariola sigue siendo la mejor opción para disputar un cupo senatorial en la región de Valparaíso**, y afirmó que tiene opciones reales de resultar electa.

«Sigue siendo, a juicio del Comité Regional y del Comité Central, **la lideresa o dirigente que tiene mejores condiciones para involucrarse en la campaña senatorial de la Región de Valparaíso**, con serias posibilidades de electividad», detalló Carmona en Radio Nuevo Mundo.

Lee también...

«Es un cahuin de mala monta»: Karol Cariola fustiga a La Tercera por polémicos chat filtrados

Diputado Cuello interpone denuncia por violación de secreto tras filtración de chats de Cariola y apunta al fiscal nacional

Fuente: El Ciudadano